

2023年12月8日
南海電気鉄道株式会社
泉北高速鉄道株式会社
南海りんかんバス株式会社
南海フェリー株式会社

南海グループ4社で交通利用できるタッチ決済ブランドに、 「銀聯」を追加します



南海電気鉄道株式会社（社長：岡嶋 信行、以下「南海電鉄」）、泉北高速鉄道株式会社（代表取締役社長：金森 哲朗、以下「泉北高速鉄道」）、南海りんかんバス株式会社（取締役社長：和田 純一、以下「南海りんかんバス」）、南海フェリー株式会社（取締役社長：小林 敏二、以下「南海フェリー」）は、2023年12月13日（水）から、南海グループの鉄道・バス（一部）・フェリーで利用できるタッチ決済ブランドに、「銀聯」を追加します。

今回のサービス拡充により、国内のお客さまはもちろん、急速に増加するインバウンドのお客さまの更なる利便性向上を実現してまいります。

1. サービス開始日

2023年12月13日(水) 営業開始から

2. 対象事業者

南海電鉄(23駅)、泉北高速鉄道(全5駅)、南海りんかんバス、南海フェリーの合計4事業者

3. 今回追加するブランド

銀聯(ぎんれん)

※ 現在、Visa、JCB、American Express、Diners Club、Discoverのタッチ決済がご利用いただけます。

※ その他の国際カードブランドへの対応を、今後も予定しています。

4. 「銀聯」導入の背景

「銀聯」は、中国で主に利用されているブランドです。地下鉄が開通している中国の41都市のうち、34都市(83%)で交通利用に「銀聯」が導入されており、中国ではタッチ決済による鉄道利用はスタンダードになっています。また、南海電鉄では、空港線の定期外旅客収入が本年9月にはコロナ前を上回り、10月も好調に推移(2019年同月と比較して約13.6%増加)しており、今後もインバウンドのお客さまは増加する見込みです。

南海電鉄グループでは、「銀聯」のタッチ決済導入により、中国からのインバウンドのお客さまにも、より便利にご利用いただくことができるようになると考えています。

※南海電鉄「2023年度第2四半期決算説明会資料」

10ページ「【参考2】(個別-空港線)鉄道旅客収入 2019年同月比増減率の推移」より

https://www.nankai.co.jp/lib/company/ir/library/presentation/pdf/setsumeikai_231117.pdf

5. その他

ご利用方法などその他の詳細は、公式サイト(<https://www.nankai.co.jp/contents/contactless/>)

をご確認ください。

以上

<資料提供先>

【大 阪】青灯クラブ、近畿電鉄記者クラブ、堺市政記者クラブ、関西国際空港記者会

【和歌山】和歌山県政記者クラブ、和歌山市政記者クラブ、和歌山県政放送記者クラブ、和歌山県地方記者クラブ、橋本記者クラブ

【徳 島】徳島県政記者クラブ

【本件に関するお問い合わせ先】

・南海電気鉄道株式会社／総務広報部	TEL:06-6644-7125
・泉北高速鉄道株式会社／経営企画室	TEL:0725-57-3278
・南海りんかんバス株式会社／業務部	TEL:0736-33-0056
・南海フェリー株式会社／営業部	TEL:073-422-2160